

Schülerakademie für Mathetalente am Pelizaeus

■ **Paderborn.** Mathematik anders erleben konnten 36 junge Matheasse aus verschiedenen Gymnasien und Gesamtschulen der Region während der Schülerakademie Mathematik (SAM-OWL) am Pelizaeus-Gymnasium. Sie gibt die Möglichkeit, in kleinen Projektgruppen an kniffligen mathematischen Fragestellungen zu tüfteln. Die Siebtklässler be-

gaben sich auf Schatzsuche oder erforschten den perfekten Basketballwurf mit den Profis Jannis Ridder und Max Weber von den Paderborner Baskets. Im Rahmen der Abschlussveranstaltung präsentierten sie ihre spannenden Arbeitsergebnisse und stellten sie mit kleinen Vorträgen ihren Eltern und den Lehrkräften vor.



Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufe 7 nehmen interessiert am Projekt „Vermessung des Padersees“ mit Markus Küting vom Vermessungsamt Paderborn teil.

Foto: Pelizaeus-Gymnasium